

José Luis González es el presidente del CD Eldense tras presentarse a las elecciones sin competencia

17/07/2015



El grupo que conforma la Junta Directiva logró acabar con la deuda del club | Jesús Cruces

En las elecciones a la presidencia del CD Eldense solo se ha presentado una sola candidatura, la liderada por José Luis González que, desde ayer, es la nueva Junta Directiva y González, el presidente del club deportivo. Este equipo directivo, que fue valorado y aceptado por la Junta Electoral, está conformado por Germán Torregrosa como vicepresidente, Marcos Guill como vicepresidente 2º, Antonio Cerdá es el secretario, Diego Gueren como tesorero, Jesús Pérez vocal y Manuel Guill Gran es el Presidente de Honor.

Pese a que la presentación de una única candidatura no ha sido una sorpresa, González ha indicado que les habría gustado que "se hubiesen presentado otras candidaturas, pero es cierto que para dirigir el club hay que invertir esfuerzo, tiempo y dinero, y no da beneficios

económicos o materiales, sino personales" por lo que ha admitido que puede que esa sea la razón por la que no se ha presentado nadie más. González ha añadido que han esperado a recibir alguna candidatura, y se han presentado porque no van a "dejar el club desamparado, pero esperamos que los socios nos ayuden a seguir adelante".

Este grupo de personas consiguió durante la temporada 2014-2015 dejar al equipo económicamente saneado al acabar con la deuda del club y pudieron mantener al equipo en Segunda B, por lo que González ha asegurado que "hemos demostrado que podemos llevar el club adelante", pero que "pese a estar en uno de los mejores momentos de la historia del club, necesitamos el apoyo económico de los aficionados, de empresas y del

Ayuntamiento de Elda para seguir adelante y reunir el dinero que necesitamos, ya que debemos reunir en torno a 450.000 euros". Esta Junta Directiva ha admitido que "para seguir necesitamos unos presupuestos mínimos que por nuestros propios medios no podemos afrontar".

Tras el nombramiento de esta Junta se espera que en los próximos días se den a conocer públicamente los nuevos fichajes, tanto jugadores como técnicos, que llegarán al club. González ya ha anunciado que "no habrá grandes nombres pero sí será un proyecto joven con mucha ilusión".

